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答弁中の中嶋町長 

■ 

問 

　
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
開
設
後
の

町
民
の
反
響
は
ど
の
よ
う
に

な
っ
て
い
る
か
。 

　
行
政
情
報
の
発
信
源
と
し

て
の
機
能
強
化
と
さ
ら
な
る

情
報
公
開
を
含
め
た
内
容
の

充
実
を
す
べ
き
と
思
う
が
、

町
長
の
考
え
は
。 

■ 

答
　
中
嶋
町
長 

　
最
近
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の

傾
向
に
つ
い
て
、
高
齢
者
の

方
あ
る
い
は
聴
覚
・
視
覚
の

不
自
由
な
方
、
ま
た
、
身
体

に
障
害
を
持
っ
て
あ
る
方
、

子
ど
も
さ
ん
た
ち
、
そ
う
い

っ
た
方
も
ア
ク
セ
ス
し
て
あ

り
ま
す
の
で
、
そ
う
い
う
方

た
ち
の
ア
ク
セ
ス
を
想
定
し

た
見
や
す
く
て
、
そ
し
て
親

し
み
や
す
い
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

に
作
り
変
え
る
と
い
う
こ
と

を
考
え
て
い
ま
す
。 

　
住
民
と
町
を
つ
な
ぐ
コ
ミ

ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
場
と
い

う
か
意
見
交
換
の
場
と
い
う

こ
と
で
、
今
特
に
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
に
ア
ク
セ
ス
さ
れ
て
い

る
状
況
で
す
の
で
、
十
九
年

度
か
ら
は
さ
ら
に
バ
ー
ジ
ョ

ン
ア
ッ
プ
し
、
町
民
の
方
に

タ
イ
ム
リ
ー
な
ニ
ュ
ー
ス
が

提
供
で
き
る
よ
う
な
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
に
し
て
い
き
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。 
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稲永　信英 議員 

19年度からバージョンアップ 

りたいこと 
むこと 

バージョンアップされるホームページ 

知 望 一般 
質
問 

9人の 
議員が登壇！ 
9人の 
議員が登壇！ 
9人の 
議員が登壇！ 
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